

Le Journal de Gien, 4 mai 2017

300 visiteurs au 3^e parcours pour l'emploi



Le maire Florence Galzin remercie le responsable du service Emploi Jérôme Chandezon, ainsi que son adjointe Martine Gauge-Grün, chargée de l'emploi pour cette organisation.

La commune, par le biais de son espace Emploi entreprise et en partenariat avec Pôle Emploi, a organisé jeudi, à l'espace Florian, son 3^e parcours pour l'emploi. Environ 300 demandeurs sont venus à la rencontre des responsables d'entreprises, acteurs principaux de la vie économique locale, mais également de communes voi-

sines. Quarante entreprises avaient répondu présentes et les demandeurs d'emploi pouvaient avoir les renseignements nécessaires auprès de ces divers corps de métiers, comme l'agroalimentaire, l'industrie et le BTP, l'aide à la personne et services, la formation et l'insertion, l'armée et la police.